

Alberto Juantorena conseille Evo Morales à propos de la préparation des athlètes



La Havane, 10 nov. (RHC/PL).- Alberto Juantorena, président de la Fédération cubaine d'athlétisme et vice-président de l'IAAF, a donné ses conseils au président Evo Morales sur la préparation des athlètes en Bolivie.

«J'ai dit au président Evo que si l'on ne travaille pas avec les enfants et les jeunes à la base, il est très difficile de former d'athlètes de haut rendement.» a déclaré Alberto Juantorena au terme de son entretien avec le président bolivien.

Le président de la Fédération cubaine d'athlétisme a exposé en détails les stratégies de travail suivies à Cuba pour le développement du mouvement sportif et de la pratique massive d'activités physiques dans toutes les tranches d'âge.

Il a expliqué que la presque totalité des champions olympiques cubains sont issus de la base.

«Le concept est de compter sur une pyramide de base large et de choisir les talents dans les écoles et les communautés.» a-t-il relevé.

Il a souligné qu'à son avis, c'est le bon chemin, la terre fertile où doit pousser l'arbre du sport. «Si nous travaillons bien avec les jeunes, ne vous en doutez pas, dans un avenir proche, nous aurons en Bolivie des champions à tous les niveaux.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/111647-alberto-juantorena-conseille-evo-morales-a-propos-de-la-preparation-des-athletes>



Radio Habana Cuba